

Unabhängige

Hauszeitung des Tennisclub Olympia Rümlang

Ausgabe Nr. 102 Mai 2024
(Erscheint unregelmässig)



www.tc-olympia.ch



Agenda 24

25. Mai Frühlingsturnier
13./14. Juli TCO Open MS
24. August Nachtturnier

Sprüche eines alten Mannes, ihr müsst sie nicht unbedingt ernst nehmen.

SELBSTGESPRÄCHE
Sind noch kein Grund zur Sorge.
Ernst wird es erst, wenn man dabei etwas Neues erfährt.....

Ich hab mir gerade beim Abschneiden eines Pflasters in den Finger geschnitten.
Ein Wunder, dass ich überhaupt so alt geworden bin...

Was mich beim Velo fahren am Berg am meisten nervt, sind die Rentner die einem auf ihren scheiss E-Bikes überholen.
Und dann sind es nicht mal E-Bikes.

Ich gebe mein Alter nicht mehr in Jahren sondern in Schriftgrösse an.

Kommt ein Rentner zum Arzt und sagt:
«Herr Doktor meine Frau ist erst 36, ich bin aber schon 78 und doch ist sie schwanger geworden! Wie kann das denn sein??»
Doktor: «Stellen Sie sich vor, Sie laufen durch den Wald, sehen einen Hasen, nehmen ihren Krückstock und tun so, als ob Sie den Hasen erschliessen wollen und der fällt um. Was denken Sie ?»
«Da hat ein anderer geschossen !»
«Ganz genau.»

Warum gehen Rentner immer Nachmittags einkaufen?
Weil sie Vormittags im Warteraum beim Arzt den neuesten Klatsch austauschen.

WICHTIG: ICH BIN RENTNER
Bitte keine Bemerkungen über Gewicht, Haarfarbe, Hautfalten.
Keine Vokabeln wie «2. Lebenshälfte» oder «Rest»
Keine Rückfragen nach Sehschärfe oder Hörvermögen
Bitte im Umgang mit mir: Sprecht langsam und deutlich


WOFÜR STEHST DU MORGENS AUF?
 UM DIE WELT ZU RETTEN
 UM MENSCHEN HAPPY ZU MACHEN
 UM NICHT INS BETT ZU PINKELN


Lustig ist das Rentnerleben,
Können morgens schon einen heben.
Wir verjubeln alles vor unserem End, das ist das beste Testament

IN MEINER JUGEND
HABE ICH
SCHLIMME DINGE
FÜR GELD GETAN
...wie morgens früh aufzustehen um zur Arbeit zu gehen.

Wenn ich alt bin schlage ich meine Pfleger, überfalle eine Bank und reisse die Weltherrschaft an mich.
Das wird echt lustig.

Ich bin immer in einem Alter, aus dem ich längst raus sein müsste.

Ich bin viel jünger als mein Körper. Viel verrückter als mein Alter. Viel lieber als viele meinen und viel fröhlicher als ich gucke.